

- Sachant qu'un mât d'éolienne industrielle reste visible à plus de 30 kms à la ronde, comment croire en la multiplication des parcs industriels éoliens en vue d'assurer la transition énergétique du futur?
 - Pourquoi dans les médias, la presse régionale et les milieux politiques parlent des énergies renouvelables alors que concrètement on ne voit que l'éolien industriel blanc si blanc qui s'élève dans un ciel bleu si pur parce que le vent serait gratuit?
 - Pourquoi en période d'anticyclone - été comme hiver - donc lors de fortes demandes en énergie électrique, on ne mentionne jamais que durant ces périodes la production éolienne terrestre est quasi nulle?
 - Pourquoi lors des études préliminaires à l'implantation d'un parc éolien, les micros releveurs de sons sont-ils placés systématiquement dans des endroits bruyants: fermes avec engins agricoles, périodes de travaux agricoles, moissons, routes à circulation, hangars bruyants?
 - En quoi l'industriel éolien ne contribuerait-il pas aussi à la désertification des campagnes et des villages alors que le prix de l'immobilier est systématiquement dévalué aux alentours des parcs éoliens?
 - Pourquoi, dans le libellé de leurs annonces, les agences immobilières ne mentionnent-elles jamais les nombreux avantages et bienfaits liés à la présence des parcs industriels éoliens?
 - Comment croire dans la sincérité des fournisseurs en énergie électrique quand dans toutes leurs annonces publicitaires, ils concluent par : " l'énergie est notre avenir économisons-la?"
 - Ne serait-il pas plus judicieux de dénommer l'industrie éolienne: UNE ENERGIE INTERMITTENTE ET POLLUANTE EN CO2?
 - Pourquoi le modèle allemand en transition énergétique est-il cité à longueur d'antenne alors que sa production de CO2 régulièrement en hausse n'est jamais évoquée ainsi que la multiplication de ses centrales thermiques au gaz, au lignite et au charbon?
 - Les hausses du tarif de l'électricité pour les populations sont-elles une preuve de la réussite de la transition énergétique en Allemagne?
 - Pourquoi toujours valoriser les étroites concertations avec les populations concernées lors d'un projet de parc éolien, alors que tout a été avalisé, orchestré bien en amont et de placer les habitants devant le fait accompli et quasi inéluctable?
- Pour cliver davantage les populations entre pro et anti?
- Pourquoi l'injure suprême est-elle devenue: "Mais alors vous êtes anti -éolien !!"?

Ce n'est ni pour se distinguer et encore moins pour le plaisir que l'on est réfractaire à un tel envahissement de notre environnement quotidien tandis que les promoteurs ne cessent de faire appel en justice pour revenir sur les avis défavorables des enquêteurs ou des arrêtés de refus de permis de construire délivrés par les préfets.

Afin de ménager au mieux votre bienveillante attention, je vous épargnerai la litanie des troubles sanitaires endurés par les populations voisines des parcs éoliens où la liste des zones Natura 2000 déboisées par la force pour implanter des machines et protéger la nature au nom du progrès écologique. Est-ce ainsi que les hommes devraient vivre?

M. Ripois.